

Verbandsschule Faulbach – Grundschule & Mittelschule

Flexible Grundschule – Inklusionsschule – Sinus-Modellschule
Berufsorientierung – Jugendsozialarbeit – Ganztagschule



Verbandsschule Faulbach - Speckspitze 12a - 97906 Faulbach

An unsere Eltern der
Grund- und Mittelschule

Ihre Zeichen/
Ihre Nachricht

Sachbearbeiter/in
Unsere Zeichen
Axel Keppler
ak/vsf

Telefon
E-Mail
09392 93351
rektor@vsfaulbach.de

Datum
03.01.2017

Neujahrswünsche und Ankündigungen für 2017

Liebe Eltern,

zuerst wünsche ich Ihnen alles erdenklich Gute für das neue Kalenderjahr 2017. Hoffentlich konnten Sie sich in den Weihnachtsferien gut erholen, sowie gesund und gestärkt ins neue Jahr starten.

Hier nun einige wichtige Ankündigungen, damit Sie diese schon langfristig einplanen können:

- Für unsere **Grundschüler** gastiert am Montag, dem 3. April 2017 zum wiederholten Male das Nimmerland-Theater in der Schulturnhalle, diesmal mit dem Stück „Der kleine Zahlenteufel“. Bitte geben Sie bis Montag, dem 27. März 2017 Ihrem Kind 5 Euro in die Schule mit.
- Unsere Schule wird turnusmäßig im Jahr 2017 extern evaluiert. Hierzu besucht ein externes Evaluationsteam vom 25. – 27. April unser Haus.
- Der Frühjahrskongress des Bundesverbandes Aktion Humane Schule (AHS) e.V. findet in Faulbach statt. Am Freitagabend, dem 28. April 2017 findet der große Festakt in unserer Aula statt. Hierzu möchte ich schon jetzt alle Interessierten ganz herzlich einladen. Ebenso öffnet unsere Schule am Samstagvormittag, dem 29. April ihre Türen für die AHS.
- Am Donnerstag, dem 18. Mai 2017 um 19 Uhr findet in der Aula der Vortrag „Lernen lernen“ vom LVB Lernen e.V. Dieser Vortrag wird von unserem Elternbeirat mitorganisiert.
- Der Sponsorenlauf findet dieses Jahr am Freitag, dem 26. Mai 2017 statt. Alle begeisterten Läufer/innen (Eltern, Freunde, Verwandte) sind herzlich willkommen ihre Runden mit Schülern/innen und Lehrern/innen zu drehen.

Für 2017 wünsche ich mir auch weiterhin eine vertrauensvolle und gewinnbringende Zusammenarbeit mit Ihnen und verbleibe

Mit freundlichen Grüßen

Axel Keppler, Rektor